

07 AGO. 2018

ENTRADA	SALIDA
---------	--------

174

A mis vecinas/os

Os presento la carta de dimisión irrevocable en el cargo que me disteis hace tres años y pico. El cual he tratado de desempeñar lo más honradamente que he podido pese a las travas sufridas.

El motivo fundamental y **UNICO** es el chantaje al que he sido sometido por parte del concejal de mi partido D. Antonio Usero, el cual sin demostrar que tiene una propiedad en la carretera del cerrillo, exige que este ayuntamiento le entregue ese terreno a cambio de aprobar los plenos. En este caso el pleno extraordinario para aprobar los presupuestos del 2018. (Dichos presupuestos sirven para poder pagar a los funcionarios, proveedores, gastos, etc..)

Recordar también la falta de responsabilidad de los concejales Javier, Encarnación, Noelia y Maria José; los cuales no se presentaron al pleno con el mismo objetivo. (paralizar el funcionamiento del mismo). Asi como en el 80% de los plenos realizados demostrando lo que les importa nuestro municipio.

Tengo que hacer mención especial a que este último año ha sido muy duro para el pueblo. (Temporales, nevazos, y dejaded por parte de los funcionarios en sus atribuciones). Pero hemos salido hacia adelante; pues siempre existen vecinos que están dispuestos a ayudar (sin pedir nada a cambio y poniendo a disposición de este ayuntamiento sus recursos), puesto que sin ellos no hubieramos tenido, ni luz, ni agua, ni las calles de pueblo limpias y transitables. (Si Javier las calles nunca las ha limpiado el tractor de tu amigo, ni la diputación estos años, ni tu los has sufrido).

Quisiera tambien pedir perdón a los vecinos afectados por las obras de agua en el cerrillo. Quizá si el personal del ayuntamiento quisiera lo hubiera arreglado, pero es mejor estar dando vueltas con el amigo Javi (pues no es ni siquiera vecino), que arreglar el cementerio al cual por algun motivo le crecen las hierbas, quitar los arboles de la fuente del rey donde se hacen sesiones fotográficas juntos, poner grifos en las fuentes o arreglar el antiguo ayuntamiento.

Recuerdo aquellos tiempos en los que el albañil arreglaba cosas de albañileria y el funcionario de servicios varios ejecutaba su trabajo.(cambiar bombillas, averias, ect). Tranquilos sí, pero lo hacian. Eso ya no lo volveremos a ver supongo.

Tambien pido perdón a la gente que esperaba que se quitara la deuda del pueblo en estos tres años (Deuda que no viene de ahora, sino de hace más de 20 años), como es el caso del concejal Javier el cual nos ha ayudado a perder 9.000 € en el primer POS gracias a su "cartita a la Diputación", el cual reclama 80.000 € para la Diputación por un centro de recepción de turistas (mejor para la Diputación que para Las Majadas), el cual ve con buenos ojos la paralización del POS 2017 (urbanización del terreno municipal frente al centro de recepción de turistas para la posterior venta de parcelas y obtención de ingresos), el mismo que quiere quitarle a los vecinos la biblioteca por ahorrar (cultura), el mismo que no quiere que haya alguien del pueblo haciendo la limpieza de los edificios públicos (un puesto de trabajo que no es a dedo)por ahorrar, el mismo que aprueba y para él sería la mayor fuente de ingresos se cedan terrenos a personas que ni siquiera son del pueblo (amiguismo), el mismo rancio que presentó despues de corregir "él" los presupuestos una partida para las asociaciones culturales de más de 3.000 € (deben ser amiguetes), el mismo que dá lecciones de ahorro y ya sabemos como se las gastan los de su partido.

Tambien pido perdón por no haber sabido estar a la altura y no haber querido pagar el encuentro de mastines, cuyo gasto hubiera sido de aproximadamente 4.000 € y de los que se hubieran aprovechado los participantes, el concejal hostelero y los organizadores, dandole a nuestro pueblo una publicidad gratuita. Pero bueno la publicidad ya se ha encargado el otro concejal, siendo siempre noticia sus mentiras con el afán de hacerse notar. (para eso podría haber elegido mira quien baila).

Sin más y acordandome de cuando entramos, (que tuvimos que hacer una lista en menos de 24 horas, puesto que el concejal Antonio, se borró para dejar a su amigo Javi el camino abierto), tratando de olvidar el pasado y mirar el futuro, sin mirar lo bien o mal que lo hicieron los anteriores y menos sin descalificarlos como hace esta oposición. Recordando que hasta la fecha de hoy por parte de la oposición no ha habido una sola idea nueva para discutir o hacer pueblo; (sino para haber a quien se encarcela para colgarnos medallas), recordando que todo lo que se ha tratado de hacer es por el bien del pueblo, me despido.

Agradeciendo a mi familia, amigos, secretaria, administrativa, vecinos que residen en nuestro fabuloso pueblo y pagan aquí sus impuestos todo el apoyo y ayuda que me han brindado. Atentamente,